Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 042025-248
Prix 1 390 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210
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Faire offre - située dans un domaine prestigieux sécurisé avec gardien, cette villa
récente, quasiment de plain-pied, bénéficie d'un environnement calme et privilégié.
En position dominante, elle offre une jolie vue sur la campagne environnante avec
un léger apercu mer. A seulement quelques minutes des commerces, du golf, du
port et des plages, cette villa propose un vaste séjour cathédrale avec cheminée,
ouvrant sur un patio, une terrasse, une piscine et un splendide jardin plat
parfaitement entretenu. Accessible par quelques marches, I'espace nuit comprend

deux grandes chambres ainsi qu'une ...

MAKE OFFER - Located in a prestigious, secure estate with a caretaker, this
recent, almost single-story villa enjoys a peaceful and privileged setting. In a
commanding position, it offers a lovely view of the surrounding countryside with a
slight glimpse of the sea.Just a few minutes from shops, the golf course, the port,
and the beaches, this villa features a spacious cathedral-style living room with a
fireplace, opening onto a patio, a terrace, a swimming pool, and a splendid,
perfectly maintained flat garden.Accessible via a few steps, the sleeping area

includes two large bedrooms and a ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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